



## EN LO ALTO (Ricardo Cantalapiedra)

En lo alto se oyó una voz  
y un hombre peregrino  
recorrió nuestra tierra  
y hablaba a las gentes,  
les hablaba al corazón.

Nunca supimos su lugar de origen  
solamente presentimos  
la brisa nueva y virgen  
de un ser que nos quería de verdad.

Ya no está el peregrino,  
dicen que lo mataron  
pasaron muchos siglos,  
pasaron muchos años  
nos ha ido mal a todos,  
cortas las alegrías,  
muy largos los dolores y desgracias,  
muy pocas las verdades  
y muchas las mentiras y falacias.

Sin embargo,  
no ha muerto el peregrino,  
está allí donde se sufre y se pregunta  
y siempre que se le busca  
se le encuentra.